

👏 **Huit naissances à la Ferme Rainbow !**

Pendant le confinement, une dizaine de bénévoles ont été sur le pied de guerre, tous les jours, pour s'occuper des animaux. Il y a eu huit naissances depuis fin avril ! Tous ont été formidables, comme les vétérinaires qui nous ont accompagnés bénévolement. Nous avons un peu paniqué car notre modèle économique repose essentiellement sur les entrées payantes, or toutes les réservations des écoles, centres de loisirs, etc. ont été annulées. Mais grâce à la cagnotte que nous avons lancée et à la générosité des Noisèens, nous avons récolté de quoi remplir les gamelles des animaux ! Nous sommes heureux d'accueillir à nouveau des visiteurs, par groupe de dix maximum.

Nous vous attendons nombreux !

Laetitia Labe,
présidente
de l'Association
du rendez-vous
à la Ferme Rainbow

